



ようこそ！ テリガル高校の皆さん

4月19日(金)～20日(土)の2日間

本校と姉妹校であるテリガル高校(オーストラリア)が来校されました。

海外の高校生との交流は、双方の学校の生徒達にとって貴重な経験となりました。

この経験を今後の学校生活に生かしていきたいと思います。

○日程

1日目: 4月19日(金)

1限 茶道部による歓迎茶会

2限 全校生徒による歓迎セレモニー

3限 校舎見学

4限 授業参加(美術と書道)

プラッサで食事の後、午後は金沢市大野の「直源醤油」、「からくり記念館」、「県庁」へ

2日目: 4月20日(土)

午前 本校生徒の案内で、兼六園や金沢城など金沢市内を観光

午後 全員でカラオケ大会

※テリガル高校の紹介

オーストラリアの高校で、1978年開校。

中学4年・高校2年を合わせた6年生の地域総合制学校。

1998年(平成10年)に本校の姉妹校として提携して以来、

生徒及び教員が互いの学校を訪問するなど交流を深めている。



茶道部が「抹茶でおもてなし」



抹茶は初体験でした。



全校生徒で歓迎式典



山越校長の歓迎挨拶



米田生徒会会長から歓迎の言葉



テリガル高校の代表挨拶



日本の文化紹介（剣道部）



日本の文化紹介（空手道部）



記念品として西高Tシャツをプレゼント



授業体験（美術）
折り紙で鶴を作りました。



授業体験（書道）
筆でイラストを描きました。



ブランチと一緒に昼食



「からくり記念館」にて
からくり人形に興味津々



「直源醤油」にて
直江社長さんから醤油の説明



訪問の記念としてオーストラリアの
写真集をいただきました。



グループで金沢観光を満喫



解散直前。別れが辛く、話が尽きま
せんでした。



最後に全員で集合写真。